

ABSTRAK

Sari, Febriana Puspita. 2018. *Pengaruh Pendampingan Ibu Hamil Dengan Buku KIA Terhadap Motivasi Ibu Untuk Kunjungan Nifas (KF3)*. Skripsi. Program Studi Sarjana Terapan Kebidanan Malang, Jurusan Kebidanan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Utama : Suprapti, S.ST., M.Kes. Pembimbing Pendamping: Tri Mardiyanti, S.ST., M.Mid.

Kunjungan nifas adalah pelayanan kesehatan sesuai standar pada ibu mulai 6 jam sampai 42 hari pasca persalinan oleh tenaga kesehatan yang bertujuan mendeteksi dini masalah fisik maupun psikologis yang mungkin dialami ibu pasca melahirkan. Cakupan pelayanan nifas di Indonesia tahun 2016 hanya tercapai 84,41% dari target 95%. Penyebab terjadinya kesenjangan ini karena kurangnya pemahaman masyarakat untuk melakukan kunjungan nifas secara teratur. Oleh karena itu pendidikan kesehatan tentang kunjungan nifas ini sebaiknya diberikan sejak masa kehamilan melalui pendampingan dengan buku KIA. Pendampingan dengan buku KIA ini dilakukan dengan harapan ibu termotivasi untuk melakukan kunjungan nifas. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pendampingan ibu hamil dengan buku KIA terhadap motivasi ibu untuk kunjungan nifas. Desain penelitian pre eksperimental dengan rancangan *One Group Pre Post Test Design*. Perlakuan pendampingan diberikan sebanyak 2 kali pertemuan dengan interval 1 minggu setiap pertemuannya. Penelitian ini menggunakan teknik sampling *purposive sampling* dengan jumlah sampel 22 orang ibu hamil yang memenuhi kriteria inklusi. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner modifikasi peneliti. Hasil penelitian menunjukkan terdapat peningkatan nilai motivasi kunjungan nifas setelah diberikan pendampingan dengan buku KIA sebesar 54,64%. Hasil uji hipotesis menggunakan *Wilcoxon Signed Rank Test* dengan taraf signifikansi 0,05 diperoleh nilai p value 0,000, dengan demikian $0,000 < \alpha$ (0,05), penelitian ini menolak H_0 yang artinya ada pengaruh yang baik antara pendampingan ibu hamil dengan buku KIA terhadap motivasi ibu untuk kunjungan nifas.

Kata Kunci : Pendampingan dengan Buku KIA, Motivasi Kunjungan Nifas